

Ressort: Lokales

Heveling begrüßt Bundespolizei-Kooperation mit Bayerns Grenzpolizei

Berlin, 16.07.2018, 07:54 Uhr

GDN - Der Justitiar der Unionsfraktion im Bundestag, Ansgar Heveling (CDU), hat die neue Zusammenarbeit zwischen Bundespolizei und bayerischer Grenzpolizei begrüßt. "Juristisch ist es zulässig, dass die bayerische Grenzpolizei auf Anforderung oder mit Zustimmung der Bundespolizei und nach deren Maßgabe die Grenze nach Österreich kontrolliert", sagte Heveling der "Rheinischen Post" (Montagsausgabe).

Aus Sicht des CDU-Politikers kann sich die bayerische Maßnahme positiv auf die Bundespolizei auswirken. "Ich erwarte, dass dadurch die Bundespolizei entlastet wird und die aus anderen Bundesländern abkommandierten Bundespolizisten bald in ihre Heimatländer zurückkehren können", sagte er.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-108968/heveling-begruesst-bundespolizei-kooperation-mit-bayerns-grenzpolizei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com